



**MSievert90**

1 Rezension



★★★★★ vor 7 Monaten

Dieses Jahr schon zweimal tolle Erfahrungen bei Betten-Maack gemacht. Anfang des Jahres habe ich mich spontan bei Kopfkissen beraten lassen und wurde direkt „vermessen“ und konnte anschließend mehrere geeignete Kissen ausprobieren. Ich bin mit dem Kauf heute noch sehr zufrieden.

Heute habe ich dort meinen Bademantel nach vorheriger Beratung abgeholt, passt perfekt.

Beide Male nette und vor allem kompetente Beratung. Ich komme gerne wieder!



Gefällt mir

**Antwort vom Inhaber** vor 3 Wochen

Vielen herzlichen Dank für Ihre super Bewertung wir wünschen weiterhin viel Freude mit Ihrem Bademantel . Kommen Sie gesund durch diese Zeit.